

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat, kasih dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “**Hubungan Kemandirian Belajar Dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas X MIA SMA Negeri 18 Medan Tahun Pembelajaran 2014/2015**” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai penyusunan skripsi, antara lain kepada Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan serta saran-saran dan semangat kepada penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P, Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih diberikan penulis kepada Ibu Dra. Dameria Sitompul selaku Dosen Pembimbing Akademik yang sudah memberikan motivasi, saran, serta semangat selama perkuliahan sampai di semester 7, dan juga kepada Ibu Endang S. Gultom S.Si., M.Si.Apt yang juga merupakan Dosen Pembimbing Akademik yang juga memberikan arahan, motivasi dan juga semangat kepada penulis mulai dari pembuatan proposal penelitian hingga penyusunan skripsi. Kepada Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA, dan Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan FMIPA beserta staf, penulis mengucapkan terimakasih telah banyak membantu dalam memudahkan pembuatan skripsi.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 18 Medan Bapak Drs. Arsyad Sembiring, M.Ed, dan kepada Guru Bidang

Studi biologi kelas X MIA Ibu Lasmasari Marbun yang telah memberikan kemudahan dalam melaksanakan penelitian. Serta adik-adik siswa kelas X MIA SMA Negeri 18 Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Orang Tua tercinta, Ibunda Nurmala Pakpahan, yang telah memberikan cinta dan kasih sayang kepada penulis serta mendidik dan membesarkan dan memberikan motivasi, semangat serta dukungan dana dalam menyelesaikan skripsi. Dan terima kasih buat kakak dan abang ku tersayang Mariani Gultom, Elia E. Gultom, Charli M. Gultom, Yenni Iin T. Gultom, dan Humisar N. Gultom yang sudah memberikan semangat, perhatian dan semuanya yang telah diberikan selama ini. Buat Roy F. terima kasih selama ini sudah membantu peneliti. Buat saudaraku tersayang *in Four A Residence* K'Desty, K' Hanny, K' Nopha, K' Vina, Risma, Debora, Melva, dan Tya, terima kasih buat doa, dukungan dan semangat. Terima kasih juga buat teman-teman PPL (Latifa, Suci, Rahma, dkk). Buat sahabat ku JoyFull (Asni, Christin, Nelly, Dewita, Bina) semoga kita sukses dimasa depan. Terima kasih buat sahabat jauh (Falentina, Ida ro Artha, Martha, dkk) yang sudah memberi semangat. Buat teman seperjuangan Biologi Dik C' 2011 (Ina, Renny, Media, Erna, dkk) terimakasih buat semua dan teman satu PS (Kristin, Helen) yang sama sama berjuang untuk menyusun skripsi.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun kearah yang lebih baik. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih, semoga skripsi ini bermanfaat dalam menambah pengetahuan pembaca.

Medan, Juni 2015

Penulis

Yoseva Tiorida Gultom
NIM 4112141020